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KAPONO: 
Würden Sie Ihre Köpfe zum Gebet neigen? 
Herr, oh Herr, Du bist so barmherzig, Herr. 
Und wir fallen, und wir versagen, und manchmal fallen wir schwer, Herr. 
Und Du bist so gnädig und liebevoll und freundlich. 
Herr, und zeigen wir das den anderen um uns herum? 
Wir danken Dir so sehr für diese Zeit, Herr. 
Wir danken Dir, dass wir hier in einer Gemeinde sein können, die Dein lebendiges Wort lehrt und predigt, das
gestern, heute und morgen gilt. 
Herr, würdest Du unseren Verstand klar machen? 
Würdest Du unseren Geist demütigen, Herr? 
Viele Male im Prophetie Update kann es schwer zu hören sein. 
Und so, Herr, würdest Du uns vorbereiten in dieser Zeit,  während wir uns in Deinem Wort und in diesem
Prophetie-Update vertiefen, Herr? 
Sei mit Pastor JD, gib ihm weiterhin Kraft, ebenso wie seiner Familie, wache über sie, beschütze sie, bewahre
sie. 
Wir bitten dies in dem mächtigen Namen, dem einzigen Namen, den wir nennen, Jesus. 
Amen. 

PASTOR JD: 
Amen und Amen. Und guten Morgen und willkommen. 
Und Sie können sich setzen. Schön, dass Sie hier sind. Diejenigen von Ihnen, die online sind: wir freuen uns,
dass Sie auch hier sind. 

Bevor wir beginnen, möchte ich Ihnen einen detaillierten Überblick über unsere laufenden Missionseinsätze
geben,  von  denen wir  mehrere  haben.  Ich  möchte  mit  Maui  beginnen,  das  uns  allen  hier  auf  den Inseln
natürlich sehr am Herzen liegt. Wenn wir planen, so Gott will, und wenn wir immer noch hier sind, um Pastor
Steve Santos und seine Frau Kim am Donnerstag, dem 7. März, hier zu haben - Sie sollten sich diesen Termin
schon einmal vormerken -, möchte ich Ihnen mitteilen, was jetzt geschieht. Und um das zu tun, werde ich mit
Ihnen teilen,  was Pastor  Steve mir  geschrieben hat.  Und ich  tue dies  in  der  Hoffnung,  dass  Sie  weiterhin
beharrlich und konsequent beten. 

Steve schrieb mir: 
"Lahaina braucht immer noch Jesus. Jesus ist,  wie immer, die einzige Antwort auf die Prüfungen, denen wir
gegenüberstehen. Die Regierung ist nicht die Antwort, weder auf lokaler, Bundesstaat-, noch auf Bundesebene.
Und Geld in diese Situation zu werfen, wird nicht helfen, weil es viel zu viele Hände gibt, die es brauchen und die
stehlen, da bin ich mir sicher. Und die Regierung ist geizig und ein schlechter Wurf. Es ist ein echtes Chaos. 

13.000 Menschen verloren in der Nacht zum 8. August ihr Zuhause, und mehr als 6.000 Menschen sind immer
noch vertrieben, deprimiert, wütend und verletzt und werden vorübergehend vom Roten Kreuz und der FEMA in
Hotels und privaten Ferienunterkünften auf West Maui untergebracht. Viele Tausende mehr versuchen, sich auf
der anderen Seite der Insel zurechtzufinden, und viele haben Maui und Hawaii verlassen in Richtung Festland,
mit dem Versprechen der FEMA, ihre Rechnungen für 18 Monate zu bezahlen. 

Die FEMA zerstört jeden zukünftigen Mietmarkt für Einheimische auf West Maui,  indem sie den Vermietern
Tausende von Dollar über dem Marktwert zahlt, so dass einige Vermieter ihre Mieter so schnell wie möglich
loswerden und versuchen, die Miete legal zu erhöhen, da die FEMA ihnen exorbitante Summen zahlt. Alles ist
gut, bis sie aufhören, und die Miete ist so hoch geworden, dass sie sich niemand mehr leisten kann. 

Beispiel:  Die  FEMA  zahlt  Vermietern  8.000  bis  9.000  Dollar  pro  Monat  für  eine  kleine  Zwei-  bis
Dreizimmerwohnung, die bereits mit 3.000 Dollar pro Monat sehr hoch war. Der Papierkram und die verrückten
Regeln, um selbst das zu ermöglichen, frustrieren die Menschen bis zur Verzweiflung. Das Problem der Latina-
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Stadt: Es ist immer noch ein schwarzer, trauriger, giftiger, aber immer noch von Herzen geliebter, gefährlicher
Müllhaufen, über dessen Entsorgung viele noch streiten. 

Das Problem unserer Schulen und Keiki ist immer noch ungeklärt, da die Kinder jetzt auf Privatschulen, Pop-up-
Klassen und Heimunterricht verteilt sind. Die Frage, ob man arbeiten oder nicht arbeiten soll, ob man trauern
oder einfach mehr trinken soll. Häusliche Gewalt ist bereits schon ein Problem, aber jetzt auf so engem Raum zu
leben. 

Nochmal, beten Sie dafür, dass Menschen zu Jesus finden. Jesus ist die einzige Antwort.  Und so wie es hier
aussieht, sind es wahrscheinlich weniger als 1% der Gemeinschaft, die wirklich beten und an ihn glauben, und
dass er unsere Gebete wirklich hört und erhören will, ganz im Einklang mit unserer weitläufigen Welt, vor der
uns Jesus in diesen letzten Tagen gewarnt hat. Die meisten von uns, die hier leben, sehen das nicht. 

Aber ich glaube, dass wir die Endzeit, in der die ganze Welt bald leben wird, aus nächster Nähe miterleben
können. Man sieht alles nur näher und klarer, wenn man in Lahaina oder Israel lebt. Wir haben alle zusammen
einen  Vorgeschmack  bekommen,  als  -  wir  haben  alle  zusammen  einen  Vorgeschmack  bekommen,  als  die
Plandemie vor ein paar Jahren zuschlug. Die ganze Welt wird es wahrscheinlich zu schmecken bekommen - in
nicht allzu weiter Ferne - oder lokale Tragödien werden zuerst kommen. Aber so oder so, die Welt ist davon
betroffen. 

Und Jesus hat uns gnädigerweise gewarnt. Preist Gott, dass er heute darauf wartet, uns mit seinem Geist zu
erfüllen und jeden zu retten, der den Namen Jesu anruft. Es gibt eine Zeile aus einem Lied, das ich vor Jahren
geschrieben habe, das mich immer wieder tröstet. 

 In der Stille der Nacht  ♪ ♪
 Du umgibst mich  ♪ ♪
 Wenn die Welt herankommt  ♪ ♪
 Du umgibst mich  ♪ ♪
 wenn ich deinen Namen anrufe  ♪ ♪
 Du umgibst mich  ♪ ♪

Danke,  Jesus.  Geben  Sie  also  bitte  nicht  auf,  für  Lahaina  zu  beten,  und  beten  Sie  zuerst  dafür,  dass  den
Menschen die Herzen und Augen geöffnet werden für die Liebe unseres Gottes in Jesus. Und dann beten Sie für
uns, Calvary Chapel, Westside, und für mich, dass Gottes Wort klar und kraftvoll hinausgeht und alle erreicht,
die es hören wollen. Ich liebe dich, JD. Ich liebe dich, Kellie. Ich liebe dich, CC Kaneohe (Das seid ihr) 
Pastor Steve und Kim. Aloha." 

Wie viele von Ihnen wissen, haben wir Calvary Chapel, Westside, sowohl mit Gebet als auch mit finanzieller
Unterstützung zur Seite  gestanden. Wir  haben nicht um Geld gebeten und würden auch niemals um Geld
bitten. Wir wurden jedoch von vielen gefragt, ob man direkt an Calvary Chapel, Westside, in Lahaina spenden
könnten. Deshalb haben wir den Link zu ihrer Website beigefügt, über den Sie direkt spenden können, anstatt
es uns zu geben, was wir eigentlich lieber hätten, wenn Sie es ihnen direkt geben würden anstatt uns, damit wir
es ihnen geben. Das spart uns eine Menge Zeit. 

Der Link befindet sich also in der PDF-Datei auf unserer Website, und Sie sehen ihn dann auf dem Bildschirm.
Diejenigen, die online zuschauen, können einen Screenshot davon machen. Außerdem weiß Steve das noch
nicht, also Steve, wenn du zuschaust - du tust es wahrscheinlich - sorry. Wir werden versuchen, unser Social-
Media-Team dazu zu bringen, euch mit eurer Website zu helfen, weil  sie noch nicht aktualisiert wurde. Er
versucht, sie auf den neuesten Stand zu bringen, aber wie Sie sich vorstellen können, ist er sehr eingespannt,
wie alle bei Calvary Chapel Westside. 

Also bitte, bitte, bitte beten Sie. 
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Das bringt mich zu unserem laufenden Einsatz der Israel-Mission und dem Dienst, den wir als Gemeinde auch
finanziell unterstützen, und das, nachdem wir eine beträchtliche Menge an Zeit mit der Recherche und Prüfung
verbracht haben. Denn wir haben unter Gebet und mit großer Sorgfalt nach einem etablierten Dienst gesucht,
dessen einziges Ziel es ist, sowohl Juden als auch Arabern Jesus zu bringen. Wir haben also eine Reihe von
Anfragen erhalten, und auch hier würden wir es vorziehen, wenn Sie direkt an diese Organisation spenden
würden, anstatt über uns zu gehen. 

Wie bei Maui haben wir nie um Geld gebeten, und wir würden auch nie um Geld bitten. Vielmehr haben wir als
Gemeinde Geld geschickt, das Gott uns bereits zur Verfügung gestellt hat. Wie dem auch sei, ich möchte Ihnen
an dieser Stelle die Kontaktinformationen zur Verfügung stellen, damit Sie dies tun können. Und Sie sollen
wissen,  dass  wir  als  Gemeinde  zusammen  mit  Ihnen  weiterhin  die  Juden  und  Araber  in  Israel  finanziell
unterstützen. 

Der  Dienst  heißt  'ONE  for  ISRAEL'.  Und  wenn  Sie  es  vorziehen,  können  Sie  sich  an  unsere  persönliche
Kontaktperson wenden, Leah Schulze, die Beraterin des Präsidenten, indem Sie die von uns angegebenen Links
benutzen. Übrigens, falls Sie sich wundern, ich habe ihre Erlaubnis erhalten. Ich sagte ihr: "Bist du sicher, dass
du willst, dass ich ihnen deine E-Mail gebe?" Ich glaube, sie hat keine Ahnung. (Kichern) Nun, sie hat gesagt, es
sei okay, also mache ich es. Sie war so freundlich, mir mitzuteilen, was Gott durch 'ONE for ISRAEL' in den
letzten drei Monaten des Jahres 2023 getan hat. 

Aus Zeitgründen folgt hier ein kurzer Bericht über das, was nur Gott tun kann, getan hat und gerade tut, alles zu
seiner Ehre: 218.157 Besucher auf ihren hebräischen Evangelisationsseiten mit dem Evangelium. 100 Anfragen
nach dem Evangelium pro Monat.  3.846  Mal  wurde  das  hebräische Neue  Testament  online  gelesen  oder
angehört.  492 physische Bibeln wurden ausgeliefert.  4.338.953 Aufrufe von hebräischen YouTube-Inhalten.
33.681.240 Aufrufe von englischen YouTube-Inhalten. Im Rahmen der Kriegshilfe vom 7. Oktober wurden mit
den  Spenden  Hunderttausende  von  Matratzen,  Jacken  und  Mänteln,  Waschmaschinen  und  Trockner,
Schlafsäcke, Decken, Handys, Tablets und Care-Pakete bereitgestellt. Außerdem half ONE for ISRAEL bei der
Umsiedlung tausender Evakuierter und der vollständigen Finanzierung einer mobilen Schule. 

Es kommen immer wieder Zeugnisse herein, und ich werde mir die Freiheit nehmen, nur eines davon zu teilen.
Ein orthodoxer Rabbiner traf sich wöchentlich mit den Mitarbeitern von ONE for ISRAEL und stellte Fragen zum
Neuen Testament. Für diejenigen von Ihnen, die das Judentum kennen, ist das undenkbar. Das ist also ein
orthodoxer  Rabbi,  der  Fragen  über  das  Neue  Testament,  Jesus  und den  Glauben  stellt.  Dieser  Mann  hat
schließlich sein Leben Jesus Christus übergeben. Ja! (Beifall) 
Dies ist nur ein Zeugnis dafür, dass dies für das Böse bestimmt war, aber Gott hat es für das Gute bestimmt, für
die Rettung von vielen an diesem Tag. 

Ich weiß Ihre Geduld mit mir sehr zu schätzen, aber noch zwei Dinge, von denen das erste mit unserem Vers-
für-Vers-Studium durch das Alte Testament am Donnerstagabend zu tun hat. Letzte Woche haben wir Teil 1
von Hesekiel, Kapitel 38, durchgenommen. Ich weiß, dass Sie noch nie von diesem Kapitel gehört haben. Und es
war betitelt: "Biblische Prophezeiung, die sich jetzt ereignet", denn dies ist eine biblische Prophezeiung, die sich
jetzt ereignet. Und diesen Donnerstag wird Teil 2 sein, wenn wir Hesekiel 39 durchgehen. 

- Oh. Nun, Pastor JD, die meisten Leute lehren Kapitel 38 und 39 zusammen. Warum haben Sie das nicht getan?
Weil ich es nicht wollte. 

Wir werden also diesen Donnerstag um 19:00 Uhr Kapitel 39 behandeln, und das wird Teil 2 sein. Und am Ende
der Bibelarbeit werden wir auch das Abendmahl feiern. Und Sie sind alle eingeladen, mit uns zu feiern. Das ist
19:00 Uhr Hawaii-Zeit für diejenigen unter Ihnen, die online sind. 

Und wir möchten Sie ermutigen, entweder vor Ort oder virtuell teilzunehmen. Wie ich bereits letzte Woche
angekündigt habe, wird Theresas Gedenkfeier hier in der Kirche stattfinden am kommenden Samstag, dem 3.
Februar. Sie beginnt um 10:55 Uhr, und um 14:30 Uhr folgt die Trauerfeier im Mililani Memorial. Wir bitten Sie
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um  Ihr  Gebet  für  diese  besondere  Trauerfeier.  Ich  bitte  Sie  um Ihre  Gebete,  wenn  ich  diese  besondere
Trauerfeier leiten werde. Wir werden am Samstag Menschen in dieser Kirche haben, die wahrscheinlich seit
vielen, vielen Jahren nicht mehr,  wenn überhaupt,  durch eine Kirchentür getreten sind. Und ich hoffe, Sie
wissen, das was wir tun ist, Jesus zu den Menschen und die Menschen zu Jesus bringen. Beten Sie also bitte.
Wir bitten Sie um Ihre Gebete. 

Nun gut. Wir haben zwei Gottesdienste am Sonntagmorgen. Der erste ist natürlich das Prophetie Update, das
wir wöchentlich durchführen, und das schon seit Jahren. Der zweite Gottesdienst ist die Predigt. Zurzeit gehen
wir Vers für Vers durch Judas. Wir machen Fortschritte. Wir haben vor ein paar Wochen mit Vers 1 begonnen.
Wir haben es durch Vers 1 geschafft. Letzte Woche haben wir in Vers 2 weitergemacht und sind durch Vers 2
durchgekommen. Heute werden wir also in Vers 3 weitermachen, und wir werden ans Limit gehen und heute
zwei Verse machen, 3-4. 

Und dabei werden wir uns ansehen, warum das - und ich wähle diese Formulierung aus einem bestimmten
Grund - warum das Ringen um den Glauben und die Wahrheit gegen die, die sich heimlich in die Gemeinde
einschleichen, noch nie so dringend war wie jetzt in diesen letzten Tagen. Das wird der zweite Gottesdienst
sein. 11:15 - nein, das ist nicht richtig, oder?  [Wendet sich an Kapono] Du fängst um 10:45 Uhr an, richtig?
Okay, gut. Du wirst doch hier sein, oder? Gut, denn wenn ich acapella singe, nicht gut. Also 10:45 ist Lobpreis.
Auf  der  Website  können Sie sich uns anschließen.  Und dann werde ich  wahrscheinlich  gegen 11:15 Uhr -
Betonung auf 'wahrscheinlich' - mit dem zweiten Gottesdienst beginnen. 

Okay. Diejenigen unter Ihnen, die über YouTube und Facebook zuschauen, möchte ich nur freundlich daran
erinnern,  dass  Sie  die  Website  JDFarag.org  besuchen  sollten,  denn  dort  finden  Sie  die  unzensierte  und
ununterbrochene Gesamtheit des heutigen Updates, da nur der erste Teil auf diesen Plattformen gestreamt
wird, aus Gründen, die, wie ich denke, offensichtlich sind. 

Kommen wir zur Sache. Ich muss, auch wenn ich nicht unbedingt mit Ihnen über eine dringende endzeitliche
Warnung  sprechen  möchte,  die  eine  unmittelbare  und  sehr  gegenwärtige  Gefahr  betrifft,  nämlich  die
ausgeprägte  Präsenz  von,  was  ich  'falsche  Influenzer'  nenne,  die  die  Gemeinde  Jesu  Christi  unterwandert
haben. Und sie haben wie nie zuvor viele Christen verwirrt und getäuscht und sie auf subtile und heimtückische
Weise vom einzig wahren Jesus, dem Jesus der Bibel, abgewandt, und zwar so sehr, dass ihre zunehmende
Popularität und ihr unzulässiger Einfluss zu einem weiteren Zeichen dafür geworden sind, dass die Entrückung
der Gemeinde Jesu Christi kurz bevorsteht. 

Bitte beachten Sie, dass der Anstoß für das heutige Update aus dem Judasbrief stammt, der zwar kurz ist, aber
stark. Und ich werde unseren heutigen Text aus den Versen 3-4 übernehmen und dort beginnen. Judas, der
durch den Heiligen Geist schreibt: 

"Liebe Freunde, da es mir ein großes Anliegen ist, euch von dem gemeinsamen Heil zu schreiben hielt ich es für
notwendig, euch mit der Ermahnung zu schreiben dass ihr für den Glauben kämpft, der den Heiligen ein für alle
Mal  überliefert  worden  ist." (Und  hier  ist  der  Grund,  Vers  4)  "Es  haben  sich  nämlich  etliche  Menschen
unbemerkt eingeschlichen, die schon längst zu diesem Gericht aufgeschrieben worden sind," (Schauen Sie nicht
zu  der  Person  neben  ihnen)  "Gottlose,  welche  die  Gnade  unseres  Gottes  in  einen  Freibrief  zur  Unmoral
verwandeln und Jesus Christus, unseren einzigen Herrscher und Herrn, verleugnen. (Vers 11) Wehe ihnen!" (Ein
Fluch über sie) "Denn sie sind den Weg Kains gegangen und haben sichum des Gewinns willen völlig dem Irrtum
Bileams hingegeben. Sie sind in Korachs Rebellion vernichtet worden."  (Verse 14-19) "Henoch aber, der siebte
von Adam, prophezeite auch über diese Männer und sprach: Siehe, der Herr kommt mit zehntausend seiner
Heiligen...." 

Halten wir genau hier an. Dies ist ein hebräisches Sprichwort, das eine unübersehbare, unzählbare Anzahl von
Menschen beschreibt. Wissen Sie, wer diese sind? Wir! Was meinst du damit? Das ist das Zweite Kommen,
wenn wir als seine Braut an seiner Seite kommen, Zehntausende von uns bei der Wiederkunft. Die Entrückung
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vor der 7-jährigen Trübsal ist, wenn Jesus FÜR uns kommt. Die Wiederkunft am Ende der 7-jährigen Trübsal ist,
"wenn Jesus MIT uns kommt, Zehntausende mit Ihm." 

Vers 15: 
"Um Gericht zu halten über alle, um alle Gottlosen unter ihnen zu überführen von all ihren gottlosen Taten, die
sie gottlos begangen haben, und von all den harten Worten, die gottlose Sünder gegen ihn geredet haben. Diese
sind Murrende (Vers 16), Nörgler, die nach ihren eigenen Begierden wandeln; und sie reden große, schwülstige
Worte und schmeicheln den Leuten, um sich Vorteile zu verschaffen. Ihr aber, Geliebte, gedenket der Worte, die
zuvor von den Aposteln unseres Herrn Jesus Christus gesagt worden sind: als sie euch sagten, dass es Spötter
geben  wird  in  der  letzten  Zeit  (den  letzten  Tagen,  des  Endes  der  Zeit)  die  nach  ihren  eigenen  gottlosen
Begierden wandeln werden." 

(Haben Sie den Eindruck, dass sie gottlos sind? Fünfmal) 

"Es sind irdisch gesinnte Menschen, die (Hören Sie) Spaltungen verursachen und den Geist nicht haben."  

Ich muss gestehen, und ich könnte mir vorstellen, dass es in letzter Zeit aus meinen Lehren herausgekommen
ist, dass ich persönlich damit zu kämpfen habe mit dieser Art Rätsel, warum einige 'Influenzer' sagen, was sie
sagen oder nicht sagen, und das tun, was sie tun oder nicht tun. Ich habe nicht in Einklang bringen können, wie
und warum sie das Wort Gottes und den Gott des Wortes verdrehen und sogar verleugnen. 

Und als wir mit dem 3. Johannes fertig waren und uns dem Judas näherten, habe ich - ich kenne dieses Buch.
Ich habe es viele Male gelesen. Ich liebe das Buch Judas sehr. Aber ich habe nicht - und das muss ich gestehen -
ich habe nicht wirklich verstanden, wie perfekt der Zeitpunkt für unser Vers für Vers Studium durch Judas sein
würde. Denn Gott benutzt es, um mir die Augen dafür zu öffnen, warum das, was heute geschieht, heute
geschieht. Es hat wirklich seinen Höhepunkt erreicht, wenn ich das so sagen darf, Ende 2019, und natürlich
2020. Und ich war einfach fassungslos, erstaunt - beides ist wirklich untertrieben. Es war atemberaubend - kein
Wortspiel beabsichtigt - zu hören, was einige dieser Führer, Pastoren, Influenzer sagten. Ich dachte, ich würde
meinen Verstand verlieren. 

Sieh mich nicht so an. Das ist... (Gelächter) 

Ich meine, ich dachte, ich würde verrückt werden. Ich dachte, was verpasse ich hier? Irgendetwas riecht hier
nicht ganz richtig. Und ich konnte es nicht begreifen. Ich konnte nicht den Finger drauf legen. Und ich habe es
einfach nicht verstanden. Und ich befragte den Herrn darüber. Gut, ich beschwerte mich. Pastoren benutzen
nicht "beschweren". Wir verwenden "beklagen". Das klingt so viel geistlicher. (Gelächter) 

Gehen wir zu Judas, der durch den Heiligen Geist Antworten gibt, das sprichwörtliche "Warum" hinter dem
"Was" ihres ungebührlichen und gottlosen Einflusses auf leichtgläubige, verletzliche und ahnungslose Christen.
Warum? Weil  sie  sich  heimlich,  unter  dem Radar,  unbemerkt  angeschlichen  haben.  Darf  ich  kurz  auf  die
Bedeutung des Wortes "gottlos" eingehen? Ich glaube nämlich, dass es eine falsche Bezeichnung ist. Wenn man
"gottlos" sagt - oh, du Gottloser - ich werde eine Illustration verwenden. Ich habe sie schon einmal benutzt. Es
ist das beste, das ich habe. Wenn Sie eine bessere haben, lassen Sie es mich bitte wissen. 

Aber Sie erinnern sich, dass Colas den Löwenanteil des Sodamarktes hatten? Pepsi Cola, Coca Cola. Und jetzt
kommt eine weitere Limonade, die mitmischen will. Aber was werden sie tun, um sich diesen Marktanteil zu
sichern? Sie werben für ihre Limonade als -  jetzt kommts - "Uncola". Ho! Da ist keine Cola drin! "Uncola"!
Tiefgründig,  ich  weiß,  ich will  auf  etwas hinaus.  Haben Sie einfach Geduld  mit  mir.  Also das  -  und es hat
übrigens funktioniert! Weil du auf einmal sagst: Oh, da ist keine Cola drin. Hmm. So konnten sie 7-Up, die
"Uncola", verkaufen. Es ist keine Cola drin. 

Jetzt  nehmen wir  das und setzen es auf  das Wort "gottlos".  Es ist  kein Gott darin.  Es ist  ohne Gott/Cola.
Nochmals, ich weiß, es ist ein - es ist das Beste, was ich habe - aber es ist das Ungöttliche, die "Uncola". Da ist
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kein  Gott  drin.  Und  ich  muss  leider  berichten,  dass  es  genauso  erfolgreich  ist  wie  die  "Uncola"-
Werbekampagne, indem sie einen großen Teil des Marktes/der Kirche mit ihrer "Uncola" erreicht haben. Sie
sind gottlos. Und das zeigt sich in der zornigen Arroganz der Kains, in der gottlosen Habgier der Bileams und in
der verzehrenden Habgier der Korachs, die alle ein gemeinsames Merkmal haben: Sie verwirren, täuschen und
spalten, was wiederum die verheerende Wirkung hat, dass sie Jesus Christus, unseren einzig wahren Herrscher
und Herrn, verleugnen. 

Es ist wichtig zu verstehen, dass, wenn wir lesen, wie Judas darüber schreibt, wie er warnt, ermahnt, für den
Glauben zu kämpfen, er sagt, dass sie sich eingeschlichen haben, heimlich, unbemerkt. Und was sie tun, ist,
dass sie die Menschen dazu bringen, Jesus zu verleugnen. Nun, ich würde Jesus niemals verleugnen. Fragen Sie
Petrus, wie das für ihn ausgegangen ist. Nun, das war etwas offenkundiger, aber es ist eigentlich sehr verdeckt,
denn Jesus zu verleugnen beschränkt sich nicht nur auf schamlos praktizierte unzüchtige Sünde, sondern auch
auf schamlos propagierte unbiblische Irrlehre. 

Und  was  folgt,  ist  das,  was  immer  folgt.  Jesus,  DIE  WAHRHEIT,  wird  geleugnet,  ja  sogar  herausgefordert
angesichts der betrügerischen Geister und Lehren von Dämonen, die Lügen sprechen. Hier ist die Wahrheit. Die
biblische Prophetie macht unmissverständlich klar, dass dies zur Zeit des Endes exponentiell zunehmen wird.
Und wir befinden uns in der Zeit des Endes. Dies ist das Ende. 

In 1. Timotheus, Kapitel 4:1-2, schreibt der Apostel Paulus durch den Geist: 
"Der Geist sagt aber ausdrücklich, dass in der letzten Zeit einige vom Glauben abfallen werden,"  (dem Glauben,
zu dem uns Judas ermahnt, darum zu ringen und zu kämpfen) "indem sie verführerischen Geistern und Lehren
von Dämonen Gehör schenken und Lügen reden in Heuchelei und ihr eigenes Gewissen mit einem heißen Eisen
versengen..." 

2. Timotheus, Kapitel 4, die ersten vier Verse:
"So ermahne ich dich nun vor Gott und dem Herrn Jesus Christus, der richten wird die Lebenden und die Toten
bei seiner Erscheinung und seinem Reich..." 

Halten wir genau hier wieder an. Haben Sie die Abgrenzung bemerkt? Das Erscheinen ist die Entrückung. Das
Reich ist die Wiederkunft und das Millennium. Sein Erscheinen, nicht Sein Kommen, denn Er kommt nicht auf
die  Erde.  Er  kommt,  um  uns  von  der  Erde  zu  holen,  bei  der  Entrückung  was  sich  von  der  Wiederkunft
unterscheidet. Es ist sein Erscheinen. Paulus schrieb an Timotheus: "Es wartet eine Krone auf mich." Ich bin ein
lebender Toter. Es ist nur noch eine Frage von Tagen. Und er hatte Recht. Es war nur eine Frage von Tagen. Ich
kämpfte den guten Kampf des Glaubens. Und ich bin das Rennen gelaufen. Ich habe das Rennen beendet, und
ich habe es gut beendet. 

"Nun wartet auf mich die Krone der Gerechtigkeit, und nicht nur auf mich, sondern auf alle, die sich nach seiner
Erscheinung sehnen." 

Ho! Ho! Ich habe eine Krone, Mann! Du auch! Ich kann es kaum erwarten, zu sehen, wie es aussieht.  Die
Königskrone:  die Krone der Gerechtigkeit,  weil  ich mich nach seinem Erscheinen und seinem Reich sehne,
danach verlange, danach lechze, darauf warte. 

Wie lautet nun dieser Auftrag? 
Paulus an Timotheus, Vers 2: 
"Predige das Wort! Stehe dazu zur rechten Zeit und zur Unzeit. Überführe, weise zurecht, ermahne, mit aller
Langmut und Lehre." (Und hier ist der Grund, Vers 3) "Denn es wird die Zeit kommen (die Zeit ist gekommen),
da sie die gesunde Lehre nicht ertragen werden, sondern nach ihren eigenen Begierden, weil ihnen die Ohren
jucken, werden sie sich selbst Lehrer aufhäufen; und sie werden ihre Ohren von der Wahrheit abwenden und
sich zu Fabeln hinwenden." 

Mythen, Lügen, Fiktion. 
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2.Timotheus Kapitel 3:1-7. Ich weiß,  dass dies ein Abschnitt in der Prophetie ist,  über den wir  in früheren
Updates gesprochen haben, aber ich möchte Ihre Aufmerksamkeit auf etwas lenken, das meiner Meinung nach
hier sehr zutreffend ist. Paulus schreibt: 
"Das aber wisst, dass in den letzten Tagen gefährliche Zeiten kommen werden: Denn die Menschen werden
selbstsüchtig sein, geldgierig, prahlerisch,  hochmütig, Lästerer, den Eltern ungehorsam, undankbar,  unheilig,
lieblos, (Uncola)..." 

Oh, das steht da nicht drin, tut mir leid. Ich will sicher gehen, dass Sie noch bei mir sind.
(Gelächter) 

"unversöhnlich,  Verleumder, unbeherrscht,  Grausam, Verächter des Guten,  Verräter,  eigensinnig,  hochmütig,
die das Vergnügen mehr lieben als Gott, die eine Form der Gottseligkeit haben, deren Kraft aber verleugnen
(Schlüsselwort: verleugnen). Und von solchen Leuten wendet euch ab!" 

Bevor sie dich dazu bringen, dich abzuwenden, Sie verdrehen die Gnade Gottes in Unzüchtigkeit und Unmoral,
Ausschweifung und Sünde. Denn das ist es, was sie tun, und ihr wisst es nicht einmal. Und das ist der Grund
dafür.  Mein  Brief  -  ich  war  so  begeistert,  euch  einen  Brief  über  die  Rettung  zu  schreiben,  die  wir  alle
gemeinsam haben, oh, ich habe mich einfach in der Herrlichkeit unserer Rettung gesonnt, dem Geschenk des
ewigen Lebens in Jesus Christus! Mann, wir werden... Das hätte ich gerne getan. Ich wünschte, er hätte den
Brief noch geschrieben. Ich hätte gerne diesen inspirierenden Brief darüber gelesen, wie es in der Ewigkeit sein
wird. Wie herrlich wäre das denn? Aber stattdessen muss er sie davor warnen, vor diesen Leuten, denn das ist
diese Art von Leuten. 

"Denn von diesen sind die, die sich in die Häuser einschleichen und leichtgläubige Frauen gefangen nehmen, die
mit Sünden beladen sind, die von verschiedenen Begierden getrieben werden, immer lernen und niemals zur
Erkenntnis der Wahrheit kommen können." 

Nun musste ich diese Grundlage irgendwie legen, und ich weiß, dass vielleicht die Frage gestellt wird: Wie sieht
das aus? Ich muss es wissen, damit ich es erkennen und diese dringende Endzeitwarnung des Wortes Gottes
und des Gottes des Wortes beherzigen kann, richtig? 

Wir haben also drei Beispiele, die uns von Judas gegeben werden, ich werde sie erläutern, in der Hoffnung, dass
sie  aufgedeckt  werden.  Ich  werde  sie  bezeichnen  als  die  quicklebendigen  Kains  dieser  Welt,  die
quicklebendigen Bileams dieser Welt und die Korachs dieser Welt,  die leider alle quicklebendig sind in der
Gemeinde in diesen letzten Tagen, ja in dieser letzten Stunde. 

Lassen Sie mich mit den arroganten und zornigen Kains beginnen, die es zuhauf gibt. Sie kennen die Geschichte
von Kain,  dem ersten Mörder in der Bibel. Er ermordete seinen Bruder Abel.  Warum sollte Judas Kain als
Beispiel  verwenden  für  diese  Widerlinge,  die  sich  heimlich  in  die  Gemeinde  einschleichen,  die  Menschen
abwenden und Jesus, unseren einzigen Herrscher und Herrn, verleugnen? Weil die Kains von heute die Abels
von heute meucheln und ermorden, weil sie die Wahrheit sagen und für den Glauben streiten. Kain. 

Lassen Sie uns über Bileam sprechen. Dies ist einer meiner Lieblingsberichte in Gottes ganzem Wort. Sie kennen
den Bericht über den Esel,  der zu Bileam spricht -  Gott spricht durch den Esel zu Bileam, um ihn dazu zu
bringen,  aufzuhören,  den Kurs  zu ändern und die  Israeliten nicht  zu verfluchen oder zu versuchen,  sie zu
verfluchen. Und natürlich spricht Bileam mit dem Esel. Sie wissen, dass Sie in Schwierigkeiten stecken, wenn Sie
eine Konversation mit einem Esel führen, was jede Woche von dieser Kanzel aus stattfindet. (Kichern) Das ist
meine Geschichte und ich bleibe dabei. Wenn Gott durch einen Esel sprechen kann, kann er auch durch mich
sprechen. Also... 

Aber nochmal, warum bringt Judas nun Bileam in diese Warnung ein? Weil er das, was er nicht von außerhalb
tun konnte, heimlich von innen heraus tun musste. Was meinst du damit? Nun, als er versuchte, Israel zu
segnen - oder die Israeliten zu verfluchen, zahlte Balak ihm viel Geld, um sie zu verfluchen. Und was stattdessen
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aus seinem Mund kam, war die großartigste aller Segnungen für Gottes Volk, die Israeliten. Übrigens ist dies
eine faszinierende Studie im Buch Numeri, nämlich in Numeri 6 und dann in Numeri 22 - ich denke, es sind
Numeri 22-24 - das Buch Numeri, richtig? Sie hören 'Numeri' und denken (Schnarcht) langweilig, richtig? Nichts
könnte weiter von der Wahrheit entfernt  sein.  Das Gegenteil  ist  der Fall.  Es ist  eines der faszinierendsten
Bücher in Gottes ganzem Wort. 

Da ist also Balak, der versucht, Bileam eine Menge Geld zu zahlen, damit er die Israeliten verflucht, aber er
kann  es  nicht.  Um  sein  Leben  zu  retten,  er  kann  es  nicht.  Er  wird  sogar  zu  einem  höher  gelegenen
Aussichtspunkt gebracht. Vielleicht ist das das Problem. Du musst... - es sind so viele. Sie lagern alle zusammen.
Jetzt müssen wir also - wir haben sie alle im Blick. Nun verfluche sie! Und dann kommt ein noch herrlicherer
Segen heraus. Und so wird Bileam sein Geld nicht bekommen, denn er ist völlig der Gier verfallen und wird vor
nichts Halt machen, um es zu bekommen. 

Wissen Sie übrigens, nebenbei bemerkt, warum er die Israeliten nicht verfluchen konnte? Weil uns in Numeri 6
die Zahlen genannt werden. Sehen Sie hier ein Muster? Im Buch Numeri geht es um die Zahlen der Israeliten,
die Zahlen des Lagers im Osten, die Zahlen des Lagers im Westen, die Zahlen des Lagers im Norden und die
Zahlen des Lagers im Süden, mit der Stiftshütte genau in der Mitte. Johannes 1:14,  "Jesus wurde Fleisch und
wohnte unter uns." 

Wissen Sie also, was Bileam sah und Balak mit ihm? Das Kreuz. Die Form eines Kreuzes. "So gibt es nun keine
Verdammnis (keinen Fluch) für die, die in Christus sind." Warum ist das so? Wegen des vollendeten Werkes des
Kreuzes. Er konnte keinen Fluch über sie aussprechen. Nun, Bileam will sein Geld. Was wird er tun? Nun, er
denkt sich etwas aus, den Weg des Bileam. Wir sehen Bileam überall im Neuen Testament. Sie werden ihn
natürlich hier in Judas sehen, im Buch Offenbarung, die sieben Gemeinden sehen. 

Der Weg des Bileam? Was war der Weg Bileams? Er geht zu Balak. Dringende Besprechung. Balak, ich habe
einen Weg gefunden, dies zu tun. Ich kann sie nicht von außen verfluchen, aber wir können sie dazu bringen,
Gottes Fluch von innen heraus über sie zu bringen.  Und wie? Wir besorgen uns diese midianitischen und
moabitischen Frauen, schminken sie stark und ziehen sie spärlich an, und wir bringen sie dazu, die israelitischen
Männer zu verführen. Und sie werden sexuelle Unzucht begehen, und sie werden auch anfangen, ihre falschen
Götter und Götzen anzubeten. Und das wird den Zorn Gottes über sie bringen. Und es hat funktioniert. Sehen
Sie, worauf das hinausläuft? 

Das ist der Weg des Kain, pardon, der Weg des Bileam. Er kommt von innen, aus unserer eigenen Mitte, und
bringt uns dazu, das zu tun, was die Pforten der Hölle nicht tun können, um gegen die Kirche Jesu Christi zu
bestehen. Und so warnt Judas hier vor den Bileamisten von heute, die dasselbe auf dieselbe Weise tun. 

Und dann schließlich Korach: Das hier ist so interessant. Es steht zufällig auch im langweiligen Buch Numeri,
diesmal in Kapitel 16. Ich möchte Sie ermutigen, in Ihrer Zeit in Gottes Wort diesen Bericht zu lesen. Es ist so
cool!  Ich  meine,  hier  ist  Korach,  begehrlich,  verzehrt  in  seiner  Begehrlichkeit,  Korach.  Nun  gibt  es  einen
Unterschied, und ich möchte nicht zu viel Zeit darauf verwenden, weil wir keine Zeit haben, aber manchmal
machen wir einen Fehler, wenn wir Eifersucht, Neid und Begehrlichkeit synonym setzen. Eifersucht ist einfach
eifersüchtig zu sein auf das, was jemand hat. Neid ist, das haben zu wollen, was jemand hat und man selbst
nicht hat. Begehrlichkeit geht noch einen Schritt weiter und sagt: Ich will das, was du hast, und ich werde es dir
wegnehmen und du wirst es nicht mehr haben. Ich werde es haben. 

Das  ist  es,  was  dieser  Korach  war.  Das  ist  der  Cousin  von  Mose.  Und  was  macht  er?  Er  kündigt  seinen
Wahlkampf an, um für Moses' Position als Führer von ganz Israel zu kandidieren. Und er hat 250 der Ältesten
Israels rekrutiert, ganz zu schweigen von den Tausenden von anderen, die mit ihnen sind. Und so planen sie es,
überlegen es sich, und dann kommen sie zu Mose. Und so gehen sie an die Sache heran. Sie sagen: Moses,
weißt du,  Mann, du hast eine Menge zu tun,  Bruder.  Moe. (Gelächter) (Kichern) Das ist  eine sehr lockere
Paraphrasierung.  Du nimmst zu viel  auf  dich.  Weißt  du,  du bist  nicht  der  Einzige,  den Gott auswählt  und
gebraucht, um Gottes Volk zu führen. Was sind wir? 
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Hier ist also Mose, und er wird fälschlicherweise des Stolzes beschuldigt, als wollte er - er hat sich nicht um
diese Stelle beworben. In Wirklichkeit hat er alles versucht, um da rauszukommen. Erinnern Sie sich an die
Sache mit dem brennenden Busch? 80 Jahre: 40 Jahre im hintersten Winkel der Wüste, nicht nur in der Wüste,
sondern im letzten Winkel der Wüste. Ich werde keinen Vergleich mit irgendeinem Teil der Insel anstellen, aber
Sie verstehen, worum es geht. 

40 Jahre lang - Gott kommt also zu ihm, ruft ihn. Er sagt okay. Jetzt ist er 80 Jahre alt. Ich werde dich benutzen,
um mein Volk aus Ägypten zu befreien. Ha-ha! Yeah. Nein. .... Du hast den falschen Typen erwischt, Gott. Ich
meine, ich spreche seit 40 Jahren mit Schafen und habe schon einen Sprachfehler entwickelt. Ich könnte nicht
zu Deinem Volk sprechen, geschweige denn es führen. Und so B-a-a-h-o-d! (Klingt wie ein Schaf, das versucht,
"Gott" zu sagen.) Du wirst - ja. (Gelächter) Ich weiß. Lassen Sie es mich einfach machen. (Gelächter) 

Du wirst dir jemand anderen suchen müssen. Und das ist übrigens der Grund, warum man es im ganzen Alten
Testament immer wieder hört:  "Also befahl Gott Mose, Aaron zu befehlen, zum Volk zu sprechen."  Ich meine
also - wie auch immer - mein Punkt ist, dass Korach ihn nun zu einer Aussprache herausfordern und eine Wahl
abhalten will, weil er seine Position einnehmen will. Mose also, der sanftmütigste Mann, der jemals auf der
Erde gewandelt ist,  und das hat übrigens nicht er geschrieben, denn das würde ihn als sanftmütigen Mann
disqualifizieren. Ich bin der sanftmütigste Mensch. Das ist  Stolz.  (Kichern) Das funktioniert nicht.  Wie auch
immer, das ist ein anderes Thema für ein anderes Mal. Sanftmütig, bescheiden. Okay? 

Also sagt Mose: Okay, Korach, wie du willst.  Treffen wir uns einfach morgen früh hier und lassen wir Gott
zwischen dir und mir entscheiden. Du willst meinen Job? Okay. Wenn Gott will, dass du meinen Job bekommst,
werde ich  gerne zurücktreten.  Ich  wollte  das  von vornherein  nicht.  Und Korach:  Yeah!  Die  Umfragewerte
stiegen ins Unermessliche. Korach hier oben. Mose hier unten. Wir haben gewonnen! 

Der Morgen kommt. Korach kommt mit seinen ganzen Leuten. Und Mose sagt: "Okay, Gott, was willst du hier
tun?" Ich habe eine Menge Arbeit vor mir, wenn ich das hier noch weiter machen soll, also können wir mit der
Show anfangen? Also beginnt Gott mit der Show. Und die Erde tut sich auf und verschlingt Korach und die 250
Ältesten, und sie sterben auf der Stelle. Und dann beginnen die Leute, die mit Korach waren und für Korach
gestimmt haben, sich zu beklagen. Da schickt Gott ein Feuer und fackelt sie ab. Und Mose und Aaron beten und
legen Fürsprache für sie ein. Gott, bitte sei ihnen gnädig. Das hätte ich auf keinen Fall getan. Ich hätte gesagt:
Wow, Gott, ist das cool! Ach, komm schon. Sie würden dasselbe tun. Und Gott gibt nach. 

Nun, wenn ich Moses wäre, und das ist der Grund, warum ich es nicht bin, aber nach dieser ganzen Sache hätte
ich gesagt: Will noch jemand meinen Job? Jetzt wäre ein guter Zeitpunkt. Sprich oder schweige für immer. 
Nein, es passt. Ich bin zufrieden. Du machst das Mo, Bruder.

Nun gut. Verstehen Sie jetzt, warum Judas Kain, Bileam und Korach anführt? Weil sie alle heute noch am Leben
sind. Weil die Korachs von heute in ihrer verzehrenden Begierde sich erheben und Kampagnen führen, um
diejenigen zu stürzen, die Gott für eine solche Zeit wie diese berufen und eingesetzt hat. Für diejenigen unter
Ihnen, die sich fragen, was das alles mit der biblischen Prophetie zu tun hat, ich bin froh, dass Sie diese Frage
stellen. 

Ich werde die verbleibende Zeit nutzen, um konkrete Antworten auf diese sehr wichtige Frage zu geben. Aber
um das zu tun, werden wir zu diesem Zeitpunkt fortfahren und den Livestream auf YouTube und Facebook
beenden. 

Ich denke, dass es mir obliegt, die Grundlage für diese dringende Endzeitwarnung noch einmal darzulegen.
Lassen Sie mich das Gleiche auf eine andere Art und Weise sagen. Das ist eine sehr ernste Angelegenheit,
wegen dem, was hier auf dem Spiel steht. Ich weiß, dass dies vielleicht eine zu starke Vereinfachung ist, aber
ich werde es mit dem, was ich die "Großen Drei" nenne, zusammenfassen. 
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Nummer 1: Stolz. 
Nummer 2: Gier. 
Und Nummer 3: Begehrlichkeit. 

Was also folgt, ist eine Liste und eine Tabelle. Ich habe schon eine Weile keine mehr gemacht und ich fange an,
Sie wissen schon, so etwas wie Entzugserscheinungen zu bekommen, weil ich Diagramme und Listen liebe. Ich
werde das bis in alle Ewigkeit machen, also... Wie auch immer, Sie werden heute Ihre Schaubilder und Listen
bekommen. Die erste ist also eine Liste mit unpopulären Wahrheiten, die viele leugnen, angreifen. Und das
zweite ist ein Schaubild, von dem ich hoffe, dass es durch die Anwendung all dies klarer herausstellt. Fangen
wir also an. 

Wahrheit Nummer 1: 
Der sogenannte Impfstoff ist die Täuschung, die zum Malzeichen des Tieres in der 7-jährigen Trübsal wird,
Offenbarung 13, 18:23. 

Wahrheit Nummer 2: 
Politik, wie sie genannt wird, ist ein Drehbuch über zwei Flügel eines Phönix, der sich aus der Asche erhebt und
Ordnung aus dem Chaos bringt, Offenbarung 13, 18 und 19. 

Wahrheit Nummer 3: 
Geoengineering  und  Wettermanipulation  verändern  das  Klima  (Klimawandel)  und  zerstören  die  Erde,
Offenbarung 11:18. 

Wahrheit Nummer 4: 
Wir  befinden uns  an  der  Schwelle  zur  vollständigen,  kontrollierten Zerstörung  der  Weltwirtschaft,  um die
prophezeite Wirtschaft einzuführen, bekannt als CBDC, Offenbarung 13, besonders Verse 16-18. 

Und zu guter Letzt, aber absolut nicht die geringste Wahrheit Nummer 5: 
Je näher die Entrückung vor der Trübsal rückt, desto schlimmer wird der Spott und die Verhöhnung, Judas 1:18
2.Petrus 3:1-3. 

Wahrheit Nummer 1: 
Wir fangen hier an. Die sogenannte Impfung ist die Täuschung, die zum Malzeichen des Tieres wird in der 7-
jährigen Trübsal. Letzte Woche habe ich Königin Maxima der Niederlande zitiert, die kürzlich auf dem jährlichen
Gipfel  des  Weltwirtschaftsforums  in  Davos  sprach.  Ich  war  begeistert,  als  ich  eine  Antwort  von  unseren
niederländischen Übersetzern erhielt, Bram und Gabrielle in den Niederlanden, die alle Lehren, insbesondere
die Updates, ins Niederländische übersetzen. Ein kostbares Paar. 

Und ich möchte mit Ihnen teilen, was sie dazu zu sagen hatten. 
"Lieber  Pastor  JD,  wir  möchten  Ihnen  ein  kleines  Update  zu  der  Aussage  geben,  die  Königin  Maxima  der
Niederlande auf dem WEF-Gipfel in Davos gemacht hat und die Sie in Ihrem letzten Prophetie Update erwähnt
haben. Maxima wurde mit den Worten zitiert, dass eine biometrische digitale ID notwendig sei, nicht nur für
Finanzdienstleistungen, sondern auch für die Schule und um festzustellen, wer als geimpft gilt und wer nicht. So
verrückt es auch klingen mag, diese Aussagen haben in den niederländischen Mainstream-Medien überhaupt
keine Schlagzeilen gemacht. 

In den sozialen Medien waren jedoch viele Niederländer zu Recht sehr verärgert über ihre Äußerungen. Eine der
niederländischen politischen Parteien forderte eine Diskussion mit dem Ministerpräsidenten im Parlament, um
Maximas  Aussagen  zu  erörtern.  Der  Antrag  wurde  von  der  Mehrheit  des  Parlaments  abgelehnt  mit  der
Begründung, es handele sich um eine (jetzt kommts)  Verschwörungstheorie und Maxima könne ihre Meinung
frei äußern. Dinge, die einem zu denken geben, wie unser Online-Pastor sagen würde. Wir sind erstaunt, dass
diese Dinge für jedermann sichtbar sind und dass sich die meisten Menschen trotzdem keine Gedanken darüber
machen. 
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Wir dachten, dass Sie diese zusätzlichen Informationen interessieren könnten. Machen Sie weiter so, Pastor JD.
Wir werden weiterhin Ihre wichtigen Updates ins Niederländische übersetzen, solange Sie sie machen." 

Okay. Ihr werdet sie übersetzen, denn ich werde sie weiterhin machen. 
Ich habe nicht die Erlaubnis, es nicht zu tun. 

"Bis zu diesem gesegneten Tag segne Gott Sie, Ihre Familie und Ihre Gemeinde. Bram und Gabrielle Doesburg
Smits aus den Niederlanden" 

Ich nehme an, es sollte nicht überraschen, dass die Medien nichts darüber berichten, da sie Sie nur mit dem
ganzen  politischen  Theater  und  den  Intrigen  ablenken  und/oder  mit  den  neuesten  Netflix-Serien-Bingen
unterhalten wollen. Denn wenn sie das können, dann werden sie ihr Unwesen hinter dem Vorhang und unter
dem Radar treiben. 

Hier  abgebildet  ist  eine  herunterladbare  PDF-Datei  der
Weltgesundheitsorganisation  mit  dem Titel  "Artikel-für-
Artikel Zusammenstellung von Änderungsvorschlägen zu
den internationalen Gesundheitsvorschriften" Ich wusste
gar  nicht,  dass  es  eine  internationale
Gesundheitsordnung gibt, die geändert werden soll. 

Hier ist ein Zitat von Seite 5, Absatz 2 unter Artikel 6: Bekanntmachung, Zitat: 
"Im Anschluss an eine Bekanntmachung übermittelt ein Vertragsstaat der WHO (Weltgesundheitsorganisation)
mit  den  effizientesten  verfügbaren  Kommunikationsmitteln  zeitnahe,  genaue  und  hinreichend  detaillierte
Informationen  zur  öffentlichen  Gesundheit  über  das  gemeldete  Ereignis,  soweit  möglich,  einschließlich
genetischer Sequenzdaten." 

Genetische Sequenzdaten! Es kommt noch schlimmer. 

Hier ein weiteres Zitat von Seite 16, Absatz 1, unter Artikel 18: 
"Empfehlungen in Bezug auf Personen: 
~ Vorschreiben von Ärztlichen Untersuchungen 
~ Überprüfen des Nachweises von Impfungen. 
~ Vorschreiben von Impfungen. 
~ Verdächtige Personen unter öffentliche Gesundheitsbeobachtung stellen. 
~ Durchführung von Quarantäne- oder anderen Gesundheitsmaßnahmen für verdächtige Personen. 
~ Erforderlichenfalls Isolierung und Behandlung der betroffenen Personen einleiten. 
~ Implementierung der Rückverfolgung von Kontaktpersonen des Verdächtigen oder der betroffenen Person. 
~ Verweigerung der Einreise von Verdächtigen und betroffenen Personen. 
~  Verweigerung  des  Zutritts  nicht  betroffener  Personen  zu  betroffenen  Gebieten  und  Einführung  von
Ausgangskontrollen und/oder Beschränkungen für Personen aus betroffenen Gebieten." 

Bevor ich zu Nummer 2 übergehe, die Politik betreffend, kann ich einfach sagen, was ich mich dabei ertappe, es
jede Woche zu sagen - (Tief einatmend) (Tief einatmend) Ach was, ich werde es einfach sagen. Sie werden
belogen. Glauben Sie nicht der Lüge, 2. Thessalonicher 2. Sie werden belogen, und das könnte Sie nicht nur das
Leben kosten, sondern das ewige Leben. So. Ich habe es gesagt. 
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Wahrheit Nummer 2: 
Die Politik, wie sie genannt wird, ist  ein Drehbuch über die zwei Flügel eines Phönixes, der aus der Asche
aufsteigt  und Ordnung  aus  dem Chaos  bringt.  Schauen  Sie  einfach auf  die  Rückseite  eines  Ihrer  1-Dollar-
Scheine. Und das - äh - ich möchte Jahrzehnte sagen. Aber man könnte wohl sagen, dass dies seit gut hundert
Jahren,  vielleicht  sogar  seit  einem Jahrhundert  oder  mehr  im Entstehen  begriffen ist.  Letzten  Donnerstag
veröffentlichte die "Christian Post" einen Artikel mit dem überraschenden Titel  "Trump Vergötterung ist eine
reale Sache. Und sie muss aufhören." Ich war verblüfft. Ich denke: Wow! Wer ist dieser Typ? Nun, sein Name ist
John Wesley Reid,  und er stellte diese Frage,  Zitat:  "Wenn Ihr  Glaube wichtiger  ist  als  Ihre  Politik,  was er
unbedingt sein sollte, warum sind Sie dann eher dazu geneigt, einen Gegner in einer politischen Angelegenheit
anzuprangern" (Korach) "als Ihr politisches Idol, wenn er den Glauben verpfuscht?" 

Haben Sie das verstanden? Gute Frage. 

Reid fährt dann fort: 
"Das  jüngste  virale  'God  Sent  Trump'-Video" (über  das  wir  vor  ein  paar  drei  Wochen  berichteten)
"veranschaulicht weiter die Art und Weise, wie die MAGA-Bewegung" 

(Make America Great Again, was eigentlich ein satanischer Begriff ist in der Hexerei und im Satanismus, die
höchste Stufe erreichen, die MAGA-Stufe) 

"den christlichen Glauben zu einem Werkzeug für den politischen Aufstieg verzerrt hat. Glücklicherweise haben
viele Christen ihre Plattformen genutzt, um das Video als 'blasphemisch' anzuprangern." (Weil es so ist) 

Wahrheit Nummer 3. 
Wie geht es Ihnen übrigens? Ich habe Sie nicht gefragt, wie es Ihnen geht. Das tut mir leid. Wie geht es Ihnen?
Okay, ich verstehe das - ja, ich verstehe das so: Mir geht es gut, oder mir ging es gut, aber jetzt nicht mehr. 

Wahrheit Nummer 3: 
Geoengineering und Wettermanipulation verändern das Klima, also geht es um den Klimawandel. Aber diese
von Dämonen besessenen Verschwörer verändern das Klima. Es gibt also einen Klimawandel, aber sie sind es,
die es verändern, und sie zerstören die Erde,  wie es prophezeit wurde im Buch Offenbarung während der
siebenjährigen Trübsal, wo Gott diejenigen vernichtet, die die Erde zerstören. 

Wie viele von Ihnen wissen, haben wir uns letzte Woche eingehend damit befasst, als ich Fotos zeigte, die uns
von Online-Mitgliedern buchstäblich aus den entlegensten Teilen der Erde, aus der ganzen Welt, zugesandt
wurden. Sie treffen immer noch ein, wofür wir übrigens sehr dankbar sind. 

In der letzten Woche stach eines besonders hervor, und es stammt von Sonya Ryder, die schrieb: 
"Ich war Zeuge der Entstehung dieser besonderen Wolke. Auch wir in Baton Rouge, Louisiana, haben täglich die
Streifen  (oder  Muster)  der  Chemtrails.  Was  ich  jedoch  beobachtet  habe,  ist,  dass  sie  nach  dem  Seeding
verschiedene "Arten von Wolken produzieren, als ob sie mit verschiedenen Effekten für verschiedene Zwecke
experimentieren würden. Wie auch immer, diese spezielle Wolke wurde vom Boden aus gesät, nicht von oben.
Auch dies ist eine häufige Beobachtung. Könnte es ein Element sein, um sogar die Auserwählten eines Tages zu
täuschen? Ich danke Ihnen. Sonya Ryder." Nein, ich danke dir, Sonya. 

Wahrheit Nummer 4. 
Dies  ist  eine  Tatsache.  Wir  stehen  an  der  Schwelle  zur  vollständigen,  kontrollierten  Zerstörung  der
Weltwirtschaft, um die prophezeite Wirtschaft einzuführen, die eine digitale, biodigitale Zentralbankwährung
sein  wird.  Am  letzten  Donnerstag,  dem  25.,  veröffentlichte  "Natural  News"  einen  Artikel,  in  dem  der
Finanzanalyst David Webb zitiert wird. Ich weiß nicht, ob Sie von diesem Mann gehört haben. Ich werde gleich
etwas über ihn erwähnen. Aber er warnt eindringlich vor einem bevorstehenden finanziellen Zusammenbruch.
Nun, zugegeben, an solchen Warnungen mangelt es nie,  aber diese ist  aus einer Reihe von Gründen ganz
besonders, nicht zuletzt wegen des Verfassers der Warnung. 
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Er sagte, Zitat: 
"Die  Menschen  sehen jetzt  das  Endstadium  eines  Zusammenbruchs,  der  geplant  wurde,  um  allen  alles  zu
nehmen.  Er  erklärte,  dass  es  sich  bei  diesen  Endphasenphänomenen  um  das  handelt,  was  er  Hyper-
Finanzialisierung nennt. Im Anschluss daran kommt es zu einer Wirtschaftskrise und einem lang anhaltenden
Niedrigpreisniveau.  Und das  ist  es,  was  es ermöglicht,  das  Volk  zu unterdrücken und in  einen Zustand der
Entbehrung zu versetzen." 

Klingt das nicht wie ein Déjà-vu von vor vier Jahren? Nun, hier ist der Grund, warum dies so viel Gewicht hat.
Falls es Sie interessiert, dieser David Webb hat einen kostenlosen Download seines augenöffnenden Buches mit
dem Titel "The Great Taking". Ich muss Sie warnen: Es ist harte Lektüre, aber eine harte Lektüre, die sein muss.
Und mit "harte Lektüre" meine ich, dass er es ausbuchstabiert und den Leser am Ende vor die Entscheidung
stellt, es entweder von vornherein abzutun oder zu verstehen, dass dies das Endspiel ist, und das Spiel endet
jetzt!  Obwohl  er  kein  Christ  ist,  beschreibt  er  unwissentlich  wortwörtlich  genau  das,  was  das  Buch  der
Offenbarung während der 7-jährigen Trübsal prophezeit, an deren Schwelle wir jetzt stehen!!! 

Ich werde nun Seite 58 aus seinem Buch zitieren, die sich auf CBDCs bezieht, digitale Zentralbankwährung.
Zitat: 
"CBDC bedeutet absolute Kontrolle. Und wenn also das alte Geldsystem irgendwie zusammenbricht, wird neues
Geld von den Zentralbanken zur Verfügung gestellt in Form von digitalen Zentralbankwährungen, CBDC, dem
neuen und verbesserten Kontrollsystem. Stellen Sie sich vor." (Hören Sie sich das genau an)  "Es ist Chaos. Sie
haben  alles  verloren,  außer  Ihrem  Smartphone.  Wenn  Sie  keins  haben,  machen Sie  sich  keine  Sorgen,  Sie
bekommen eins. Sie werden eine App herunterladen. Sie werden Kästchen anklicken, um allem zuzustimmen.
Mit jeder Zahlung, die Sie mit dem CBDC, das Ihnen auf Ihrem Telefon 'gegeben' wird, tätigen, werden Sie sich
immer mehr verschulden. Man wird Ihnen sagen, was Sie von nun an tun und was Sie nicht tun sollen.  Sie
werden sich fügen, wenn Sie essen wollen." 

Das ist Offenbarung 13. 

Wahrheit Nummer 5 zu Letzt, aber nicht die geringste, und das ist eine der härtesten, hat damit zu tun, dass je
näher die Entrückung vor der Trübsal rückt, desto schlimmer der Spott und die Verhöhnung wird. Und es wird
schlimmer.  Hier ist  ein  YouTube-Video vom 9. Januar zu sehen,  in  dem sich ein  Benjamin Thomas zu Eric
Metaxas auf TBN gesellt, die beide nicht nur vehement über die Entrückung vor der Trübsal spotten, sondern
ganz  allein  und  gleichzeitig  das  propagieren  was  bekannt  ist  als  die  Theologie  der  Neuapostolischen
Reformation (NAR), die ein Lehrbuchfall der oben erwähnten Lehren der Dämonen ist. 

Ich wage zu behaupten, dass diese NAR-Leute sich heimlich eingeschlichen haben und Jesus verleugnen und
viele von Jesus und der Hoffnung auf die baldige Rückkehr in der Vorentrückung seiner Gemeinde durch Jesus
abwenden! Ich werde aus dem Transkript zitieren, und ich tue das, weil Metaxas als "Influencer" das Vertrauen
zahlreicher Christen, und schlimmer noch, sogar von Pastoren gewonnen hat.  Und wie Judas gewarnt hat,
verleugnet er Jesus Christus, unseren einzigen Souverän und Herrn, indem er einen falschen Jesus lehrt, der
(Achtung) ein Jesus der Krieger ist. Warte! Was??  "Wenn mein Reich von dieser Welt wäre, würden meine
Jünger kämpfen." Nein, er ist ein Krieger-Jesus gegen den "Deep State". Dies ist nicht der Jesus der Bibel. Das ist
die Verleugnung Jesu. Das ist die Abkehr von dem wahren Jesus, dem einzigen Herrscher und Herrn. 

Wenn ich sie zitiere, muss ich Sie warnen: Wenn Sie so sind wie ich, und ich vermute, dass Sie das sind, dann
wird Sie das wütend machen. Ich habe den Herrn gebeten - der Herr kennt mein Herz - mich zu beruhigen und
zu mäßigen, wozu wirklich eine ganze himmlische Heerschar nötig ist. Aber ich möchte, dass Sie sich ein Herz
fassen und ermutigt werden, denn dies ist ein perfektes Beispiel dafür, dass, je näher die Entrückung vor der
Trübsal kommt, desto schlimmer wird dieses zunehmende Verspotten, Lächerlichmachen und sogar Lästern,
genauso wie wir gewarnt werden von den Aposteln Judas, Petrus und Paulus, um nur einige zu nennen. 
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Hier sind diese Zitate. Halten Sie sich fest. 

THOMAS: 
"Ich denke, ich war wahrscheinlich da, wo viele Leute in der evangelikalen Kirche sind, ich hatte die ganze 'Left
Behind'-Serie  gelesen,  ich  hatte,  wissen  Sie,  sicherlich,  wahrscheinlich  40  oder  50  Bücher  über  die  Endzeit
gelesen, und ich war voll in der Entrückungstheologie. Ich war verängstigt und offen gesagt nur mit den Lehren
meiner evangelikalen Kirchenerziehung bewaffnet,  die man so zusammenfassen könnte:  Ja,  es wird wirklich
schlimm, und dann werden wir eines Tages einfach gerettet. Und so wurde ich erzogen. Das war es, was mir
beigebracht  wurde.  Als  ich  also,  wenn  Sie  so  wollen,  darüber  aufgeklärt  wurde,  wie  die  Welt  wirklich
funktioniert,  bekam ich,  offen gesagt,  Angst.  Ich meine,  ich dachte,  naja,  werden wir gerettet während der
schlimmen Dinge, oder am Ende der schlimmen Dinge?" 

METAXAS: 
"Du sagst, dass der breite Konsens in der evangelikalen Welt aus Hal Lindsays 'The Late Great Planet Earth'
übernommen wurde. Der Antichrist wird kommen, es wird krank, böse, schrecklich sein, und die Heiligen werden
von hier entrückt. Das ist die Art von Erzählung, die nicht sehr oft in Frage gestellt wird, und das nennt man die
Vor-Entrückung. [...] Du und ich haben darüber gesprochen, und eine der Kehrseiten dieser Sichtweise, und ich
habe darüber viel aus einer anderen Perspektive gesprochen, ist dass sie viele Christen dazu bringt, zu sagen: Ich
schere mich nicht um diese Welt. Das ist nicht biblisch, Leute. Ihr solltet euch um diese Welt scheren."  
(Wie bitte? Kichern. Frustrierter Seufzer) …

"Wenn du glaubst, dass alles den Bach runtergeht" (Das ist immer noch Metaxas) "und ich hier entrückt werde,
dann ist das Memo: Also, mach nichts. Es wird alles brennen. Und weißt du was? Ich werde einfach meine Stille
Zeit haben. Ich werde sonntags eine schöne Zeit mit dem Herrn verbringen. Und ich werde nichts tun, denn ich
bin weg von hier. Das ist nicht biblisch." 

THOMAS: 
"Was ich die Rettungs-Entrückung nenne hat die Gemeinde wirklich genommen und sie ins Abseits gestellt. Die
Leute kandidieren zum Beispiel nicht für den Kongress, sie gehen nicht zu Schulausschusssitzungen, sie nehmen
nicht an der Gesellschaft teil, weil sie glauben, dass Jesus jeden Moment kommen und sie retten wird. Ich denke,
das ist die Frucht dieser Rettungs-Entrückungs-Lehre. Wenn man über schlimme Dinge spricht, die passiert sind,
dann sagen viele Christen: Ja, ja, siehst du, das war's. Ich habe euch gesagt, es wird noch schlimmer werden.
Und sie denken, dass es irgendwie eine Erfüllung der biblischen Prophetie ist. Aber am Ende des Tages hat es die
Gemeinde aus dem Spiel genommen." (In welchem Spiel bist du?) "Und das ist... (es tut mir leid) "...und das ist
einer  der  Gründe,  warum  wir  keine  großartigen  Kandidaten  haben,  die  für  den  Kongress  oder  für  das
Präsidentenamt kandidieren. Das ist einer der Gründe, warum wir uns an einem Ort wiederfinden, an dem Satan
die sieben Säulen unserer Gesellschaft übernommen hat." 

(Das  Sieben-Berge-Mandat,  die  Herrschaftstheologie,  die  Kingdom-Now-Theologie,  in  der  die  Christen  die
Herrschaft über Erziehung, Religion, Regierung, Politik usw. übernehmen müssen.) 

"Dann sind wir  schockiert.  Wir verhalten uns schockiert  wie:  Oh mein Gott,  wie konnte  das passieren? Der
Grund, warum das passiert ist, ist, dass die Christen nicht beteiligt waren." 

Ich  muss  zurückgehen.  Haben  Sie  einfach  Geduld  mit  mir.  Wir  sind  fast  fertig.  Darf  ich  Sie  in  aller
Bescheidenheit bitten, dem Heiligen Geist ungehinderten Zugang zu Ihrem Herzen und Verstand zu gewähren,
um den Geist dessen zu erkennen, was ich gerade zitiert habe? Denn so sehr Sie sich auch bemühen, und es ist
so traurig zu sagen, dass sich diese Lehre von Dämonen heute heimlich in die Gemeinde eingeschlichen hat,
und  viele  verleugnen  den  wahren  Jesus  und  souveränen  Herrn.  Sie  haben  sich  für  diesen  Krieger-Jesus
entschieden. 

Okay, lassen Sie uns versuchen, das Ganze abzuschließen. Schauen Sie bitte nicht auf Ihre Uhren. Wir werden
den Kreis zu dem schließen, was ich die prophetische Anwendung nenne, indem wir die drei Beispiele, die
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Judas aus dem Alten Testament verwendet,  miteinander verbinden: Kain, Bileam, Korach. Gehen wir  diese
Beispiele durch und legen wir sie über die Wahrheiten, die fünf Wahrheiten. Es gibt so viele mehr. 

Machen wir das so: Angenommen, Kain, Bileam und Korach würden heute noch leben, wie würden wir sie
entlarven und erkennen in Bezug auf den Impfstoffbetrug? 
Nun, der Kain wird jeden zum Schweigen bringen, der die Wahrheit spricht. 
Der Bileam wird Bücher und Anzeigen verkaufen. Man muss ihre Videos abonnieren, denn sie sind nur auf Geld
aus. 
Die Korachs? Nun, sie folgen der Menge, um Anhänger zu rekrutieren, nur um die Abstimmung zu gewinnen.
Sehen Sie, ein Politiker wird alles sagen, um Sie dazu zu bringen, für ihn zu stimmen. 

Wie sieht es mit dem politischen Theater, der Politik aus? 

Nun, die Kains sind wütend mit einer mörderischen Wut in ihrem Herzen gegenüber jedem, der es wagen
würde zu sagen,  dass Trump ein Betrüger ist.  Und auch Netanjahu. Und so sind sie alle.  Und du wurdest
getäuscht. Das ist alles nur eine Show. Sie alle sind Schauspieler, die einem Drehbuch folgen, vor dem wir in der
Heiligen Schrift gewarnt wurden. 
Was tut Bileam? Er verführt einfach heimlich von innen heraus, natürlich alles aus Gier, motiviert durch Gier. 
Was tut Korach? Nun, er ist so sehr mit seiner Wahlkampagne beschäftigt und kandidiert gegen Moses, dass er
sich voll und ganz auf diese politische - in der Tat bin ich davon überzeugt, dass Korach das Oberhaupt der
Neuapostolischen Reformation sein würde. 

Geo-Engineering: 

Kain? Nun, er wird jeden verleumden, der die Wahrheit sagt. 
Bileam? Er wird in den Betrug investieren, weil er wieder einmal Geld mit dieser Sache verdienen will. 
Korach? Das ist interessant. Er wird die Wahrheit herausfordern durch zahenmäßige Überlegenheit. Beachten
Sie, dass Korach alle rekrutiert hat - denn wie können 50.000 Menschen falsch liegen? Ganz einfach. Jesus
sagte:  "Breit ist der Weg, der ins Verderben führt..." Und viele gehen auf ihm (alle 50.000 von ihnen),  "...und
schmal ist der Weg (das Tor), der zum ewigen Leben führt." Das ist es also, was Korach tut, er holt - er befragt in
großer Zahl alle Experten, um seine Position zu untermauern. 

Was ist mit dem wirtschaftlichen Zusammenbruch? 

Kain greift arrogant und bösartig die Wahrheit an. 
Bileam? Oh, das ist sein Baby, Baby. Er liebt die Welt und die Dinge der Welt. Und seine Schätze sind hier in
dieser Welt auf der Erde aufbewahrt. 
Was tut Korach? Nun, er begehrt die Macht und das Prestige der öffentlichen Meinung. Korach ist einer, der
seinen Finger nimmt und checkt, in welche Richtung der Wind weht. Und das ist die Richtung, in die er geht. 

Schließlich, die Entrückung lächerlich machen. 

Kain  lehnt  die  Wahrheit  der  Entrückung  ab  und  bekämpft  sie.  Ist  es  nicht  interessant,  dass  sie  die
Vorentrückung bösartig angreifen und nicht die Mitten-, Vor-dem-Zorn- oder Nachentrückung? "Mich dünkt,
sie protestieren zu viel." Und ist es nicht so, dass die Fälschung immer die Echtheit des Originals bestätigt? Man
wird  also  alle  diese  Fälschungen  haben.  Deshalb  sieht  man  auch  keinen  gefälschten  70-Dollar-Schein.  Ich
meine, das hat keinen Sinn, weil es so etwas wie einen echten nicht gibt. Es gibt nur den echten Artikel, der
gefälscht und verfälscht wird. 
Bileam?  Natürlich  wird  er  von  der  Kontroverse  profitieren.  Er  wird  Bücher  schreiben  und  eine  Filmreihe
produzieren, die 'Still Left Behind' [Immer noch zurück gelassen] oder so heißt. Ich weiß es nicht. 
Und was wird Korach tun? Nun, er wird eine Debatte verlangen. Wenn Sie nur wüssten, wie oft ich schon - wie
heißt das richtige Wort? Herausgefordert zu einer Debatte über meine Position bezüglich der Vorentrückung.
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Als ob ich mit dir debattieren würde. Nein, aber sie wollen eine Debatte; sie wollen einen Wettbewerb. Sie
wollen streiten, protestieren. Also wollen sie ein Meeting einberufen. 
Manchmal  bin  ich  versucht  zu  sagen:  Nun,  lasst  uns in  der  Stiftshütte zusammenkommen und den Herrn
entscheiden lassen. Könnt ihr das auf Video aufnehmen, auf eure... Wie auch immer. Aber er wird eine Debatte
vor der Abstimmung verlangen. (Schwerer Seufzer) 

Okay, lassen Sie uns schließen. 

Die Quintessenz: Würden Sie mir zustimmen, dass diese Leute, diese Kains, diese Bileams, diese Korachs genug
Unheil in der Gemeinde angerichtet haben? Und würden Sie auch zustimmen, dass wir als Gemeinde besser auf
diese endzeitliche Warnung achten sollten? Ich bete, dass Sie das tun. Denn noch einmal, was steht hier auf
dem Spiel? Es geht hier nicht nur um Leben und Tod. Es geht um ewiges Leben und ewige Qualen, um Himmel
oder Hölle, nichts dazwischen. 

ABC der Erlösung

Deshalb schließen wir mit dem Evangelium und dem ABC der Erlösung. Eine einfache Art und Weise, Jesus mit
den Menschen zu teilen. Das A steht für zugeben [engl. admit] oder anerkennen, dass man gesündigt hat, denn
wenn man nicht gesündigt hat, warum sollte man dann an einem Erlöser interessiert sein? In Römer 3:10 heißt
es:  "Es gibt keinen Gerechten, auch nicht einen", außer einem, Jesus, dem Christus. Und hier ist der Grund,
Römer 3:23  "Wir  haben alle  gesündigt  und  verfehlen die  Herrlichkeit  Gottes." Wir  wurden alle  als  Sünder
geboren, und deshalb müssen wir wiedergeboren werden, um das Himmelreich zu sehen. 

Und Römer 6:23, das ist sozusagen die schlechte Nachricht zuerst, die mit der guten Nachricht verpackt wird.
Was ist die schlechte Nachricht? "Der Lohn der Sünde ist der Tod." Du bist zum Tode verurteilt worden. Das ist
die Todesstrafe. Das ist die schlechte Nachricht. Hier ist die gute Nachricht.  "Die Gabe Gottes ist das ewige
Leben in Christus Jesus, unserem Herrn." Das ist eine gute Nachricht. Das ist es, was das Wort "Evangelium"
bedeutet. Deine Schuld ist beglichen. Du bist frei und kannst gehen. Das ist eine gute Nachricht. Das ist das
Evangelium. Welche Schuld? Die Todesstrafe. Die Sündenschuld. Sie wurde von einem anderen bezahlt und
vollständig abgegolten und wird dir nun als Geschenk zum Empfang angeboten. 

Das zentrale B steht für: Glaube [engl. believe] einfach in deinem Herzen, dass Jesus Christus der Herr ist. Das
ist Römer 10:9:  "Wenn du in deinem Herzen glaubst, dass Gott Jesus von den Toten auferweckt hat, wirst du
gerettet werden." 

Und schließlich das C: "Rufe den Namen des Herrn an, [engl. call upon]" oder wie es auch in Römer 10,9 heißt:
"Wenn du mit deinem Mund bekennst: Jesus ist der Herr, und in deinem Herzen glaubst, dass Gott ihn von den
Toten auferweckt hat, so wirst du gerettet werden." Denn  "aus der Fülle des Herzens redet der Mund." Und
schließlich Römer 10:13, und das ist so einfach. 

Bei mir war das vor über 40 Jahren in einer kalten Januarnacht auf dem Festland, und ich rief einfach den
Namen des Herrn an, und ich wurde gerettet. Ich brauchte nichts zu tun. Er hat alles gemacht. Es gab nichts,
was ich verdienen oder bezahlen konnte, was eine gute Sache ist. Ich hatte nichts, womit ich hätte bezahlen
können. Ich habe einfach gebetet und um Rettung gebeten. Ich schlief ein, als ich dieses Gebet sprach. Und ich
wachte am nächsten Morgen auf und war eine neue Schöpfung in Jesus Christus. Und "das Alte war vergangen,
und alles war neu geworden." 
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Aber-Gott-Zeugnis

Das heutige "Aber Gott-Zeugnis" kommt von einer Annie Barr, die schreibt: 
"Lieber JD, ich bin jetzt seit 4 Jahren Teil deiner Online-Gemeinde. Ich lebe in Großbritannien und habe dort
einige Gesundheitsplattformen eröffnet, um Impfgeschädigten zu helfen und allen, die ihre Gesundheit selbst in
die Hand nehmen wollen.  Gott segnet diese Arbeit.  Bitte beten Sie für uns.  Wie auch immer, während des
Lockdowns ließ Gott mein Team handbedruckte Karten mit dem ABC der Erlösung herstellen, und wir verteilten
sie  an  unsere  gesamte  Nachbarschaft,  Familie  und  Freunde.  Mein  Vater  bekam  zwei  anonym  zugeschickt.
Kürzlich, vor 4 Tagen ist das passiert! Mein Vater, der 87 ist, hatte 5 Impfungen, ist aber vor kurzem (Zitat)
'aufgewacht'. Er ist Freimaurer und genießt seine Gemeinschaftstreffen, wie er sie nennt, aber er hat es seit
Monaten nicht geschafft, zu einem Treffen zu kommen. (Emoji) Wie auch immer, ich habe mit ihm über die
"Endzeit"  gesprochen,  weil  er  anfing,  sich  dafür  zu  interessieren.  Am Donnerstag  hat  er  sein  Leben  Jesus
übergeben!" (Beifall) (Ja, preist den Herrn!) 

"Ich habe für ihn gebetet, seit ich Christ geworden bin, 1982, über 40 Jahre lang." 

(Oh, meine süße Schwester, wir haben denselben geistlichen Geburtstag. Denn da wurde ich gerettet, 1982.
Das war ein gutes Jahr) 

"Bitte gib nie jemanden auf." (Und ich liebe es, wie sie endet) "Er nimmt keine Impfung mehr!" 

Gelobt sei der Herr, allein dafür! Kapono, komm rauf. Wollen Sie nicht aufstehen? 
Vielen Dank für Ihre Geduld. Ihr seid so gütig zu mir. Ich hoffe, Ihr wisst, dass ich mich bemühe, diese Updates
so weit wie möglich zu verkürzen, aber es ist so viel, dass ich es nicht schaffe. Wenn Sie nur wüssten, wie viel
ich weglasse und archiviere und denke, naja, vielleicht mache ich das nächste Woche. Und dann stapelt es sich
einfach weiter. Ich bereite Sie also nur auf das Update der nächsten Woche vor. Es wird 4 Stunden lang sein,
weil ich das alles bekommen habe. Danke für Ihre Geduld. Lasst uns beten. 

Vater, ich danke Dir so sehr. 
Gott, o Gott, wer ist Dir gleich, o Gott? 
Es gibt keinen wie Dich. (Tiefes Seufzen) 
Herr,  ich weiß,  dass  ich heute eine Menge Informationen weitergegeben habe,  aber,  Herr,  jetzt  muss  der
Heilige Geist diese Informationen nehmen und die Brücke zur Anwendung dieser Informationen in unserem
persönlichen Leben bauen. 
Was bedeutet das alles für uns, wenn morgen früh der Wecker klingelt? 
Was bedeutet das alles für uns heute Nachmittag, besonders für diejenigen, die Dich nicht kennen, die nie an
Dich geglaubt oder Dich angerufen haben? 
Herr, ich bete für alle, die Dich, Jesus, noch nicht erkannt haben, dass heute der Tag ihrer Errettung ist. 
Dass sie nicht zögern. 
Und diejenigen von uns, die seit über 40 Jahren mit Dir unterwegs sind und Dich kennen, oh Herr, wir sehnen
uns nach Deinem Erscheinen. 
Also komm bitte schnell. 
Maranatha, beten wir. 
In Jesu Namen. 
Amen.  
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Liste und Schaubild unbequemer Wahrheiten

Wahrheit
#1

Die  sogenannte  ″Impfung″  ist  die  Täuschung,  die  in  der  Trübsal  zum
Zeichen des Tieres wird

Offenbarung 13, 18:23

Wahrheit
#2

Die  Politik  ist  ein  Drehbuch von  zwei  Flügeln  eines  Phönix,  der  eine
Ordnung aus dem weltweiten Chaos bringt

Offenbarung 13, 18, 19

Wahrheit
#3

Geoengineering/Wettermanipulation  verändert  das  Klima  und  zerstört
die Erde

Offenbarung 11:18

Wahrheit
#4

Wir  sind  an  der  Schwelle  der  kontrollierten  Zerstörung  der
Weltwirtschaft, um CBDC einzuführen

Offenbarung 13:16-18

Wahrheit
#5

Je näher wir der Entrückung vor der Trübsal kommen, desto schlimmer
wird die Verspottung und Verhöhnung werden

Judas 1:18, 
2.Petrus 3:1-3

Wahrheit KAIN BILEAM KORACH

Impfungstäuschung Bringt jeden zum 
Schweigen, der die 
Wahrheit spricht

Verkauft Bücher/Ads für 
Geld

Folgt der Menge um 
Anhänger zu gewinnen

Politisches Theater Zornig auf jeden, der die 
Wahrheit spricht

Fördert eine Agenda der 
Gier

Beschäftigt mit der 
Wahlkampagne

Geoengineering Verleumdet jeden, der die
Wahrheit ausspricht

Versucht, in Betrug zu 
investieren 

Versucht, die Wahrheit 
durch zahlenmäßige 
Überlegenheit 
herauszufordern

Wirtschaftlicher 
Zusammenbruch

Attackiert in arroganter 
Weise die Wahrheit

Liebt die Welt und ihre 
Reichtümer

Begehrt das Prestige der 
öffentlichen Meinung

Verhöhnung der 
Entrückung

Bekämpft und weist die 
Wahrheit der Entrückung 
zurück

Profitiert von der 
Kontroverse

Fechtet die Wahrheit an 
und fordert eine Debatte
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Links (englisch)

- Calvary Chapel Westside, Lahaina Maui
https://calvarywestside.com/help-fire-victims 

- One For Israel
https://www.oneforisrael.org

- One For Israel Personal Contact, Leah Schulze
leah@oneforisrael.org

- WEF video, Comparing Notes on Financial Inclusion
https://www.weforum.org/events/world-economic-forum-annual-meeting-2024/sessions/comparing-notes-
on-financial-inclusion

- WHO PDF, Article-by-Article Compilation of Proposed Amendments to the International Health Regulations
https://apps.who.int/gb/wgihr/pdf_files/wgihr1/WGIHR_Compilation-en.pdf

- christianpost.com, Trump idolatry is a real thing. And it must stop
https://www.christianpost.com/voices/trump-idolatry-is-a-real-thing-and-it-must-stop.html

- naturalnews.com, Financial analyst David Webb warns of impending FINANCIAL COLLAPSE in latest interview
https://www.naturalnews.com/2024-01-25-david-webb-warns-of-impending-financial-collapse.html

- David Webb book, The Great Taking
https://thegreattaking.com/read-online-or-download

- YouTube video, Dangerous END TIMES Doctrines & The Spiritual Battle Against The Deep State | Eric Metaxas
on TBN
https://www.youtube.com/watch?v=ClYfHflMF1o
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